

2012年(平成24年)

日刊建設工業新聞

10月4日

木曜日
第18076号

発行所 ©日刊建設工業新聞社 2012 年10月4日 東京都港区東新橋2-2-10 電話03(3433)7151 URL: http://www.decn.co.jp/

所

論

諸

論



竹林 征三

富士常葉大学名誉教授
山口大学時間学研究所客員教授

道路には国道と県道と市町村道、さらには農道や私道等がある。国が直接管理をしている国道と、県が管理している県道とはそもそも、その役割や目的が異なる。また2府県以上にまたがる1級河川は国、1府県内の2級河川は府県が管理している。国と県では管理している対象は明確に区分されている。河川の水の流れも道路も繋がっているので、どこかで線引きはされているが、同じ区間を国と県で二重に管理しているところなどどこにもない。何をもって二重行政だから無

駄だと言うのであるつか。國の根幹となる道路や河川の区間は、国民の利害と安全に直接深く関係するので、国が直轄で管理している。昨年に発生した東日本大震災や台風12号による

駄だと言つていいのか。國の根幹となる道路や河川の区間は、国民の利害と安全に直接深く関係するので、国が直轄で管理している。昨年に発生した東日本大震災や台風12号による

駄だと言つていいのか。國の根幹となる道路や河川の区間は、国民の利害と安全に直接深く関係するので、国が直轄で管理している。昨年に発生した東日本大震災や台風12号による

一重行政で無駄だという不合理

駄だと言つていいのか。國の根幹となる道路や河川の区間は、国民の利害と安全に直接深く関係するので、国が直轄で管理している。昨年に発生した東日本大震災や台風12号による

(12)
2012年(平成24年) 10月4日 (木曜日)

無駄無年